



Lobgesang hallt durchs Gotteshaus

Einen imposanten Anblick bot das Langener Vocalensemble (der Chor der Musikschule) flankiert von Solisten und dem Chör des Caecilienvereins Kriffel samt Orchester am

Sonntagabend auf der improvisierten Bühne im ehrwürdigen Ambiente der Stadtkirche. Das Konzert widmete das Langener Ensemble dem großen deutschen Komponisten der

Romantik: Felix Mendelssohn Bartholdy (1809 - 1847). Vor vollen Bankreihen interpretierten die Sänger und Musiker unter der Leitung von Andreas Winckler das Opus

„Lobgesang“ – so hallte das „Halleluja, lobe den Herrn“ der Sinfoniekantate ebenso durch das Kirchengebälk wie der eindrucksvolle Schlusschor „Ihr Völker bringet her

dem Herr Ehre und Macht!“. Als Solisten taten sich die Sopranistinnen Mascha Bohn und Katharina Boller-Ott sowie Tenor Fred Hoffmann hervor. ■ Foto: Strohfeldt